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В нашем поселке живет 87 человек, кто 
видел своими глазами ужасы блокады: го-
лод, холод, смерть близких. Поспешите их 
поздравить, поддержать и послушайте их 
рассказы о том жестоком военном време-
ни. «Никто не забыт и ничто не забыто». Эти 
слова Ольги Берггольц высечены навечно на 
гранитной стеле Пискаревского кладбища, 
где остались навсегда 470 тысяч жителей 
Ленинграда и защищавшие город воины 
Ленинградского фронта.

Берегите мирное небо и мир в душе. 

Ведь наш народ выстоял в те годы за счет 
того, что стоял плечом к плечу, поддержи-
вая друг  друга, не оглядываясь на лишения 
и потери, не щадя себя самого.

25 января в честь празднования Дня 
полного снятия блокады Ленинграда наше 
муниципальное образование и творческие 
коллективы организовали концерт в КДЦ 
«НЕВА». Благодарим всех артистов – имени-
тых и совсем юных за творческую самоотда-
чу, которая чувствовалась всем. Полный зал 
рукоплескал и подпевал, когда исполнялись 

песни военных лет. Это хороший знак. Зна-
чит, мы верно оцениваем героизм людей, 
прошедших жестокие испытания.

Всех жителей поселка имени Свердлова 
поздравляем с праздником и желаем всего 
наилучшего, мира и добра!

ТЫРТОВ В. А.,  глава муниципального  
образования «Свердловское городское  

поселение»
 ПАВЛОВИЧ А.П., глава администрации   

МО «Свердловское городское поселение»

Глава района провел 
 совещание в Звезде

Глава администрации района 
В.П. Драчев впервые провел вы-
ездное совещание руководите-
лей образовательных учреждений 
района в нашей школе Первого 
микрорайона. Тема совещания – 
«Ресурсы дополнительного обра-
зования». Свердловские педагоги 
делились опытом с коллегами на 
открытых уроках в школе, в детском 
саду и в новом борцовском зале. 
Руководители школ и детских садов 
Всеволожского района отмечали, что 
Свердловский центр образования с 
каждым годом улучшает материаль-
ную базу, внешний вид и показатели, 
и заслуга в этом директора Т.В. Мед-
ведевой. В качестве новогоднего 
подарка от администрации района 
каждой школе были переданы игро-
вые комплекты для флорбола (раз-
новидность хоккея на обычном полу).

Наш боксер на высоте
Даниэль Бажайкин в конце 

декабря в Санкт-Петербурге за-
воевал 1 место на XLI Открытом 
традиционном юношеском турни-
ре по боксу памяти олимпийского 
чемпиона Г.И. Шаткова в весовой 
категории до 46 кг. И уже в январе 
2015 года в Сертолово стал победи-
телем Первенства Ленинградской 
области среди юношей 1999-2000 
годов рождения. Поздравляем на-
шего земляка и его тренера Мухтара 
Журеровича Имангожина. 

Лыжня России-2015  
назначена на 8 февраля

Этап XXXIII Всероссийской 
массовой лыжной гонки прой-
дет в Невском лесопарке. Тра-
диционно к нам приедет много 
желающих из Невского района 
Санкт-Петербурга. Массовый старт 
участников запланирован на 12 ча-
сов. Регистрация и выдача номеров 
всем желающим будет производится 
в 11 часов. По положению соревнова-
ний предусмотрены дистанции 5 и 10 
км, для детей и отдельных категорий 
планируется сокращенная трасса. 
В прошлом году в «Лыжне России» 
приняли участие около 600 тысяч че-
ловек по всей стране. 

С днём Ленинградской победы!

В эти дни, когда мы все чтим наших блокадников, ветеранов, хотим поздравить всех с очередной го-
довщиной освобождения Ленинграда от немецко-фашистских захватчиков! 71 год над нами не летают 
вражеские самолеты и снаряды, мы благодарим за это наших предков. Спасибо от всего сердца! 

Снайперская школа 55-й армии
В конце лета 1941 года гитлеровцы 

были уже под стенами Ленинграда. Очень 
быстро пали стратегически важные транс-
портные узлы, и кольцо блокады полно-
стью сомкнулось. Поселок им. Сверд-
лова, до войны известный лишь своим 
кирпичом, превратился в передний край 
обороны. Большинство жителей спешно 
эвакуировали, а заводы пришлось закон-
сервировать.

Врага теперь встречали безликие ам-
бразуры укреплений, собранные из остат-
ков разрушенных домов, в которых пря-

тались снайперы, не дававшие продыху 
немцам. Дело в том, что 2 января 1942 года 
в деревне Овцино открылась снайперская 
школа, ставшая центром, куда стекаются 
все новшества боевого опыта снайперов. 

Там обучался знаменитый снайпер Тэ-
шабай Адилов, получивший от фашистов 
прозвище «красный дьявол». Будущий ге-
рой поклялся жестоко отомстить за смерть 
друга и, пройдя обучение, стал настоящим 
проклятьем для немцев. Когда счет убитых 
им фашистов перевалил за сотню, вра-
жьим снайперам был дан приказ во чтобы 
то не стало уничтожить Тэшабая. Началась 
настоящая снайперская дуэль. Однажды 

троим снайперам удалось загнать наше-
го бойца в сугроб, где он пролежал почти 
трое суток. Стреляли, едва только он по-
шевелится.

Казалось, тут теплолюбивому таджику 
и конец, однако на исходе третьего дня 
Тэшабай предпринял отчаянный рывок и 
не только выбрался живым из ловушки, 
но и расправился потом с обидчиками. За 
доблесть и мужество в боях за Ленинград 
Тэшабай Адилов был удостоен орденом 
Ленина. 

На страже Ленинграда
900 дней голода, непрекращающихся бомбежек, лютые зимы и 

утрата близких, казалось, не оставят защитникам шансов выжить, но 
Ленинград не сдался врагу. Выстоял не в последнюю очередь благо-
даря поселку имени Свердлова.
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– Татьяна Николаевна, что бы вы хо-
тели отметить по итогам завершивше-
гося 2014 года?

– Хочу отметить, что 2014 год можно 
считать потерянным годом для нашего по-
селения. В отличие от других поселений Ле-
нинградской области, где бюджеты в разы 
меньше, у нас деньги были, но из-за проти-
востояния определенной группы депутатов 
не удавалось принять решения, которые 
шли на благо жителей. Все положительные 
предложения рассматривались сквозь при-
зму политической ревности. Очень похоже 
на анекдот, когда поймал старик золотую 
рыбку, а она и говорит: «Отпусти меня, сде-
лаю всё, что пожелаешь, только соседу тво-
ему сделаю в два раза больше, чем тебе». И 
что он попросил? Не сокровища несметные, 
а чтобы он на один глаз ослеп. Так вот и со-
вет был ослеплен политической борьбой 
накануне выборов. Напомню, что депутат-
ский корпус  у нас поменялся кардинально. 
Из старого состава переизбрались всего 
четверо, и только единственная я из «Еди-
ной России». Вместе со старым составом 
пропали все документы, печати, компью-
теры, принтеры. Так что начали мы, можно 
сказать, с чистого листа.

– Как адаптируются новые депутаты?
Вновь избранным депутатам, конечно 

же, нужна помощь. 5 лет назад мне бы са-
мой очень помогли мои нынешние знания 
того, как и что работает, куда обращаться 
и кто за что отвечает, я смогла бы больше 
полезного сделать. А новый совет депута-
тов меня вдохновляет. Первые заседания 
внушают оптимизм, видно желание сделать 
больше для поселения. Мы все вместе при-
няли бюджет, в котором Адресная програм-
ма строительства и ремонта почти такая 
же по объему, что и за три последние года 
вместе взятых! 

– Что сильно увеличило расходы в 
бюджете 2015 года? 

Замена теплосетей, водоводов, строи-
тельство бани и переселение граждан из 
аварийного жилья. Например, в моём изби-
рательном округе много частного сектора. 
Водопровод и канализация там находятся 
в критическом состоянии. С 50-х годов ни-
чего не менялось. Благодаря тому, что уда-
лось заложить в бюджет 2015 года замену 
этих сетей от Дома-интерната до ул. Петро-
ва Дача, будут исключены протечки, появит-
ся необходимый напор воды, качество воды 
намного улучшится и в дополнение ко все-
му после установки новых систем очистки 
стоки обоих микрорайонов и Невского пар-
клесхоза будут значительно экологичнее. 

Но проблем ещё очень много. В нашем 
частном секторе даже сточные канавы от-
сутствуют – их не было и в проектной до-

кументации. Вода стоит прямо на участках. 
В этом году будет выполнен проект газифи-
кации улиц Петрова дача, Дачная, Ольхо-
вая и Болотная. Газ к ним придёт, конечно, 
чуть позже, не в этом году, но очень скоро. 
В планах есть обеспечение уличного осве-
щения от дома 16 до перекрестка на Все-
воложск. Здесь сначала предстоит решить 
глобальную проблему оформления бесхоз-
ных электросетей – чтобы муниципалитету 
их взять на баланс для ремонта и эксплу-
атации, необходимо оформить землю под 
опорами освещения, на некоторых участках 
дороги придётся устанавливать новые.

Многоквартирные дома моего округа 
тоже требуют серьёзной помощи. У многих 
отсутствует отмостка – верхние и грунто-
вые воды идут прямиком в подвал, системы 
холодного водоснабжения в непригодном 
состоянии, требуют замены оконные рамы. 
Дома №№ 19, 20, 22 постройки середины 
прошлого века признаны аварийными и пла-
нируются под снос. Решение уже принято.

– Но всем не получится поменять дом 
на новый. А в остальных планируется ли 
проведение ремонта?

С 2014 года вступил в силу закон, кото-
рый регламентирует сбор средств населе-
ния для капитального ремонта домов. Но с 
его принятием у нас возникли проблемы. 
Основной причиной я назову то, что реги-
ональный фонд капитального ремонта са-
мостоятельно запланировал работы, кото-
рые нередко не совпадают с реальностью. 
Где-то хотят чинить лифт в доме, в котором 
его никогда не было, или ремонтируется 
чердак или подвал, которые отсутствуют 
даже в проекте этих домов. Горячее водо-
снабжение в домах с газовыми колонками 

отсутствует, а случается, что деньги на его 
ремонт выделяются. Эти казусные ситуа-
ции мы отмечаем и направляем соответ-
ствующую информацию. Такая система не 
позволяет нам заменить, например, элек-
тропроводку или лифт за счет собственно-
го бюджета. По Жилищному кодексу только 
собрание собственников своими 2/3 голо-
сов принимает решение о направлении вы-
деления средств капитального ремонта. 
Кстати, в декабре встал очередной лифт в 
7-м доме. Аналогичная ситуация еще в двух 
домах. А без решения общего собрания 
собственников мы не имеем права вклю-

чать данные расходы в муниципальные про-
граммы. 

Представляете, какая ситуация склады-
вается? Жители собрали подписи со всего 
подъезда, где встал лифт, что они готовы 
даже оплатить 5% ремонта для того, чтобы 
мы им его отремонтировали. И даже смета 
есть. Но это не 2/3 собственников. Люди из 
соседних парадных, где лифт работает, от-
казываются подписывать. А без них такое 
решение принять нельзя. И это тупик, если, 
конечно, люди не поймут. Ведь сегодня ре-
монт нужен соседу, а завтра, может быть, и 

в своем подъезде.
- Какие у вас ожидания от наступив-

шего 2015 года?
Мечтаю, чтобы мы работали также еди-

нодушно и слаженно, как в начале. Когда 
все без исключения вновь избранные 15 
депутатов единогласно проголосовали за 
нового главу муниципального образования 
В.А. Тыртова, утвердили бюджет и нового 
главу администрации. Это хороший знак. 
Хочу отметить, что благодаря профессио-
нальной работе Валерия Александровича 
Тыртова за 3 года удалось значительно по-
полнить бюджет поселения за счет того, что 
предприятия, расположенные на террито-
рии Свердловского городского поселения, 
стали платить налоги именно в наш бюджет. 
И в этом направлении можно продолжать 
работу. 

– Позвольте вас поздравить с име-
нинами –  Татьяниным днем! Скажите, 
есть у вас какие-то особые воспомина-
ния об этом празднике?

– У моей бабушки был день рождения 
25 января. Она прожила 98 лет. И я помню, 
как она всегда говорила мне, чтобы я не ру-
галась на молодых, – «ведь они растут не 
так, как, мы – на свежем чистом воздухе, на 
полезных продуктах со своего хозяйства. 
Откуда ж у них столько же сил, сколько и у 
нас?»

– Правду ли говорят, что ваша семья 
неравнодушна к бездомным животным?

Да, животных мы любим. Невестка уви-
дит котенка бездомного или собачку и до-
мой несет. Обогреет, отмоет, из поильни-
ка молоком отпоит, к ветеринару отнесет 
и пристраивает в хорошие руки. И это не 
один-два раза. Это такое состояние души. 
Пройти мимо не может. Да и муж у меня 
тоже ответственный – каждый день собаке 
дает тушеное мясо. Лучше, говорит, я не 
доем, но собака должна есть мясо. 

– Что бы вы хотели пожелать жителям 
поселения в наступившем 2015 году?

– Хочу пожелать всем добродушного от-
ношения друг к другу, чтобы не было злости. 
Желаю всем семьям добра и мира! Ведь от 
этого очень многое зависит. И, конечно, мы 
все надеемся только на лучшее!

Осуществлен ремонт кровли домов  6, 11, 17, 
31, 32

Произведенена замена стояков холодного 
водоснабжения в доме 32

Замена водовода диаметром 50 мм на диа-
метр 63 мм (ПНД) длиной 400 м.п – ул. Октябрь-
ская,  3-линия

Восстановлены стояки отопления в подъез-
дах д. 32 (так как они 11 лет после аварии 2003 
года отсутствовали)

Для улучшения отопления в домах №3, №6, 
№11 произведена замена ИТП

Проведено укрепление размытого бытовыми 
стоками фундамента дома 3

Установлены столбы уличного освещения 

и произведена замена электрического кабеля 
между домами №16, №17, №31, №32 

Выполнен капитальный ремонт наружных те-
пловых сетей от дома №17 до домов № 31, № 32

Капитальный ремонт и восстановление 
участка системы ХВС от завода и д. 21а до д. 17, 
д. 31, д. 32

Ремонт системы ХВС от магазина по ул. 
Щербинка, д. 1, 2 линия, д. 2 до ул. Щербинка,  
1 линия, д.22 (510 метров)

Ремонт тепловой сети от ТК рядом с ДК 
«Нева» до ввода в д. 18

Ремонт асфальтового покрытия проезда к дво-
ровой территории домов №31 и №32, дома №17

Ремонт асфальтобетонного покрытия дорог 

общего пользования местного значения, уча-
сток от ДК «Нева» до дома №17

Ремонт дороги дворовой территории у д.16
Подсыпка и ремонт дороги по ул. Октябрь-

ской, 1 линия, ул. Октябрьская,  3 линия, ул. 
Дачная

Устройство тротуара у дома № 6
Ремонт лестницы д. 11
Устройство ливневой канализации д. 6
Приобретение инвентаря для детских пло-

щадок у д. 16, д. 17, д. 31 и у д. 6
Приобретение и установка малых форм (ва-

зоны) у д.6,11,16,17,31,32; скамеек
Подсыпка отсева и установка ограждений на 

детских площадках у д. 16, 17, 31 и у д.6

Расселение и снос аварийного дома № 3
Спил, формовка деревьев у д. 16, д. 17, д. 24, 

д. 19, д. 20, д. 22, д. 31, д. 32 
За период 2010-2014 годы завозилась земля 

для подсыпки на газонах у д.6, д. 16, д. 17, д. 31, 
д. 32

Татьяна Чмиленко принимала активное уча-
стие в отстаивании интересов жителей по борь-
бе с неправомерно завышенными тарифами по 
отоплению. В нашем поселении был снижен та-
риф на коммунальную услугу по отоплению на 
47 коп./Гкал, что привело к уменьшению оплаты 
жителями поселения на общую сумму 1 милли-
он рублей в месяц.

Совет единомышленников
В нашей газете мы начинаем публикацию интервью с депутатами 

МО «Свердловское городское поселение». Сегодня мы пригласили 
депутата двух созывов, председателя комиссии по экономическому 
развитию, бюджету, инвестициям и налогам, Татьяну ЧМИЛЕНКО.

Отчет депутата ЧМИЛЕНКО Татьяны Николаевны о проделанной работе в округе  в 2010–2014 гг.

Работа депутата Т.Н. Чмиленко

 Детская площадка и асфальтовое покрытие
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Жители поселка имени Свердло-
ва рассказали, какие события про-
шлого года запомнились и подели-
лись ожиданиями от года нового.

Тамара Николаевна Битис, 
пенсионерка, Первый микрорай-
он,  ребенок блокадного Ленин-
града:

– Вы знаете, я оптимистка, поэто-
му из плохого в прошлом году можно 
выделить лишь то, что все мы стали 
на год старше, – смеется Тамара 
Николаевна, – а так все хорошо: род-
ные и близкие здоровы, дети с вну-
ками про нас не забывают, что еще 
нужно для счастья простым людям?

Что касается 2015 года, то для 
нас, людей старшего поколения, он 
особый. В мае будет 70 лет со дня 

Великой Победы. Я в те годы была 
слишком мала, и о войне знаю лишь 
по рассказам матери, которая стала 
настоящим ангелом-хранителем и 
спасла троих детей в эти нелегкие 
времена. Поэтому хочется пожелать 
всем здоровья, мира и добра! Обяза-
тельно поздравьте ветеранов войны 
и блокадников, ведь их становится 
все меньше, и рано или поздно вся 
правда о войне уйдет вместе с ними. 
Нельзя, чтобы их подвиг был забыт. 

Виталий, менеджер:
– Для нашей семьи год оказался 

насыщенным и удачным. В середине 
лета наконец-то удалось приобре-
сти свою квартиру и съехать от ро-
дителей. Потихоньку обустраиваем 
новое жилище и ждем прибавления 
в семействе. Поэтому главное ожи-
дание от нового года – рождение 
долгожданного сына. Ну и также хо-
телось бы, чтобы, несмотря на слож-
ности в стране и мире, всё у всех 
было хорошо в этом году!

Зоя Анатольевна, мастер об-
щестроительных работ:

– В целом оцениваю прошедший 
год положительно. Несмотря на то 
что я вышла на пенсию, продолжаю 
работать; дети и внук здоровы, а 

появившийся в Краснозвездинской 
поликлинике домашний стационар 
помогает быть спокойной за здоро-
вье моей мамы. Да и вообще наш 
Второй микрорайон принимает, на-
конец, «человеческий облик». В дет-
стве я очень не любила это место, 
а теперь жизнь стала гораздо ком-
фортнее. Как строитель, могу отме-
тить качество проделанной работы: 
добротная кровля, ровные откосы, 
дорожки. Поэтому надеюсь, что но-
вый год будет уж точно не хуже в 
этом плане. Ну и дай Бог, чтобы все 
родные и близкие были здоровы, 
ведь благополучие в семье – самое 
главное!

Директор КДЦ «НЕВА» Лариса 
Полозова: «Когда я пришла сюда 
работать 9 лет назад, Дом куль-
туры был в жутком, плачевном со-
стоянии. Ребята и педагоги были 
вынуждены работать в спартан-
ских условиях. Только благодаря 
администрации около трёх лет 
назад мы начали приводить в по-
рядок кабинеты и кровлю. И вот, 
наконец, отремонтированы залы.  
Мы, конечно, хотим, чтобы все 
работы в нашем «Центре» были 
выполнены хорошо,  высказыва-
ем строителям свои замечания. А 
также надеемся, что у нас на сце-
не скоро появится свой велико-
лепный занавес».

Зрители и родители занимаю-

щихся в КДЦ ребятишек доволь-
ны. Особенно если вспомнить, как 
выглядел зал Культурно-досугово-
го центра до ремонта. Бросаются 
в глаза аккуратно выкрашенные 
стены, выложенный плиткой пол 
и установленные комфортные 
мягкие кресла. Обновленная сце-
на привлекла внимание артистов 
петербургского театра, которые 
22 января провели на ней гене-
ральную репетицию музыкально-
поэтического спектакля на стихи 
одного из руководителей област-
ной общественной приемной В.В. 
Путина Надежды Шумейко «Вот 
такая у нас судьба», посвящен-
ного 70-летию Победы в Великой 
Отечественной войне. История 

повествует о тяжелой судьбе лю-
дей, которых коснулась война и 
горе. Однако, несмотря на это, 
в их жизни остается оптимизм, 
любовь и надежда на лучшее бу-
дущее. Артистам удалось пере-
дать дух той эпохи, горе вдов и 
сирот, тонко подчеркнуть скром-
ность в общении, которой так не 
хватает сейчас. В зале плакали 
во время спектакля – так трога-
тельно это было. По окончании 
представления пришедшим ве-
теранам подарили цветы. Режис-
сёр-постановщик С.Н. Сметанин 
выбирал из нескольких площадок, 
расположенных в нашем районе. 
Остановившись для подготовки 
спектакля на обновленной сцене 

КДЦ «НЕВА», артисты вскоре нач-
нут гастроли по всему району. Л.И. 
Полозова отмечает: «Мы считаем, 
что это не репетиция, а полноцен-
ное выступление. Для поселка это 
большой праздник, когда серьёз-
ная труппа выступает на наших 
подмостках. Ведь обычно все ме-
роприятия мы проводим своими 
силами. Но у нас тоже есть чем 

гордиться. На Третьем межму-
ниципальном хореографическом 
фестивале-конкурсе «Танцующие 
конфетти», проходившем в дека-
бре в п. Лесколово, наш детский 
коллектив «Вдохновение» под 
руководством Ирины Мураковой 
стал лауреатом 2 степени среди 
пятнадцати коллективов Всево-
ложского района».

«НЕВА» обновляется

Вопрос от жителей: «Как 
организована уборка снега в 
этом году?»

Механическая уборка снега 
на территории Свердловского 
городского поселения осущест-
вляется 5 раз в неделю в Первом 
и Втором микрорайонах, 3 раза в 
неделю на улицах частного сек-
тора. Также задействована руч-
ная уборка. 

Обращаем внимание, что 
уборка снега наиболее эффек-
тивна в период его таяния, поэто-
му просим жителей откликаться 
на просьбы коммунальных служб 
переставлять личные автомоби-
ли на другие дороги, согласно 
информации в объявлениях.

На днях подрядчики завершили ремонт двух залов в КДЦ «НЕВА» и системы центрального ото-
пления. Осталось установить внутренние двери и доработать небольшие детали. Также на 2015 год 
запланирован ремонт фасада. Сейчас работы выполнены на 3,5 млн. рублей, фасад обойдется в чуть 
большую сумму. Только половина из этих средств выделена из бюджета Ленинградской области, 
остальные направлены решением совета депутатов Свердловского городского поселения. При этом 
ремонт танцевального зала – это полностью заслуга местного бюджета.

Кирпичный завод – это не 
просто одно из главных пред-
приятий нашего поселения, 
история производства кир-
пича – это основа создания 
нашего поселка. Во многих 
семьях есть работники и ве-
тераны кирпичного производ-

ства. Сейчас  это предприятие 
называется «ЭТАЛОН».

Генеральный директор В.К. 
Гладкий рассказал о текущей жиз-
ни предприятия. «Мы стараемся, 
чтобы наша продукция отличалась 
качеством от других. Но мы рабо-
таем в рыночных условиях. Постав-

щики из соседних Новгородской, 
Псковской областей предлагают 
свой пустотелый кирпич по цене 
ниже себестоимости нашего. 

Покупатели у нас есть крупные 
и частные. Большие строительные 
организации очень чувствительны 
к цене кирпича. Они заинтересова-

ны, чтобы продукция была как мож-
но дешевле, и нередко это проис-
ходит в ущерб качеству. Но сейчас 
экономическая ситуация многих  
заставляет искать способы сэко-
номить средства. Ведь кредитные 
средства в последние месяцы ста-
ли намного дороже заложенных в 
производственные планы. 

Коснулась эта ситуация и на-
шего предприятия. Но ни одного 
человека на производственной 
линии мы не будем увольнять – за-
казы сейчас есть, и процесс из-
готовления кирпича настолько от-
лажен, что лишних звеньев здесь 
быть не может. Прогнозировать 
что-либо на 2015 год очень слож-
но. Мы работаем для заказчи-

ков и тем самым зависим от них. 
В предыдущие непростые годы 
строительной отрасли удавалось 
выходить на достигнутые рубежи. 
Надеемся именно на такое разви-
тие событий.»

Отгружено товаров ЗАО «Завод 
стройматериалов «Эталон», млн. рублей. 

2012 год       2013 год       2014 год

288,0

329,5

351,6

Василий ГЛАДКИЙ: «Предприятие работает стабильно»

Говорят жители Компетентный ответ

Информация от администрации

Новости предприятий и организаций

Уважаемые жители! Будьте внимательны! С появле-
нием положительной температуры воздуха выход на лед 
Невы и водоемов опасен.

«Россия, мы дети твои!» Исполняется  на обновленной сцене КДЦ

 Цех кирпичного завода «Эталон»
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После знакомства с такими 
людьми,  как Валентина Алексе-
евна Невинна,  становится ясно, 
почему у фашистов не было 
шансов поработить наш народ. 
Невольно наворачиваются сле-
зы восхищения и гордости за 
поколение, которое до послед-
него вздоха сражалось за нашу 
с вами жизнь и свободу. 

Нам, живущим в спокойное и 
относительно сытое время, не 
представить в полной мере всех 
лишений, что выпали на их долю . 
К сожалению, ветеранов с каждым 
годом остается все меньше, поэто-
му любой их рассказ надо ценить 
на вес золота, ведь когда-нибудь  
наступит день и правда о войне 
останется лишь в нашей памяти. 
И наша обязанность – пронести ее 
сквозь время, рассказать потомкам 
и не дать извратить врагам России.

Почти 70 лет прошло, а перед 
глазами у жительницы посел-
ка имени Свердлова Валентины 
Алексеевны НЕВИНОЙ все так 
же проносятся клинья немецких 
«хейнкелей», летящих бомбить 
Ленинград, зарево пожаров и 
осунувшиеся от голода лица род-
ственников и друзей.

Война застала юную Валентину 
в шестнадцать  лет. До сих пор она 
помнит взволнованные лица ро-
дителей, слушающих тот роковой 
радио-эфир, во время которого 

диктор объявил о начале войны. 
«Наше дело – правое. Победа бу-
дет за нами!» – Так закончилось 
выступление, – вспоминает Вален-
тина Алексеевна. –  Мог ли кто тог-
да предположить, что от победы 
нас будут отделять долгие 4 года, 
миллионы жертв и реки слез.

Петля вокруг Ленинграда за-
тягивалась, и Валентина вместе 
с мамой Марией Матвеевной, се-
строй Катей и братиком Аркашей 
вышли копать окопы на подходе 
к городу, уже готовясь к уличным 
боям. Но первым приступом город 
захватить не удалось, и немцы 
решили взять город измором. Так 
началась блокада.

Во время блокады Валентина 
Алексеевна вместе с близкими 
жила на улице Калинина. Каждый 
день мучительно вслушивались, 
не звучит ли сирена, возвещав-
шая о начале артобстрела. Прята-
лись в подвале, и еще час сидели 
там, даже когда рёв самолетов и 
взрывы умолкали.

Жизнь в блокадном Ленингра-
де напоминает мозаику. Вот она 
копает с женщинами окопы; идет 
обменивать продуктовые карточ-
ки на хлеб, который на нынешний 
хлеб совсем не был похож; при-
жимается к стене дома, ожидая 
конца налета, чтобы затушить по-
том  «зажигалки», которые немцы 
сбрасывали на осажденный город. 

– Кроме «зажигалок», еще 
бросали тонны листовок со злым 
содержанием, - рассказывает 
Валентина Алексеевна, – угро-
жали мучительной смертью, если 
не сложим оружие и не сдадим 

город. В том возрасте я уже по-
нимала, что эти бумажки могут 
подорвать боевой настрой ленин-
градцев больше, чем обстрелы, и 
собирала вместе с другими деть-
ми эту макулатуру. Топили зимой 
этим мусором буржуйки.

В первые месяцы войны отца, 
Алексея Николаевича, тяжело ра-
нило при обороне порта, а мать 
заболела, и на ее, Валентины, 
хрупкие плечи легли заботы о се-
мье. Девушка устроилась на Ки-
ровский завод, чтобы приносить 
домой дополнительную пайку 
хлеба, которую вечером делила на 
всю семью. Однако вскоре завод 
эвакуировали в другой район, и 
Вале пришлось уволиться – нель-
зя было оставлять родных. 

– Помню, как начальник цеха 
все приговаривал: и чего ты, Валя, 

не отправилась в эвакуацию? А я 
все молчала, скромная была. До 
сих пор себя корю, что не выска-
зала тогда, что на душе было. Как 
я могла уехать? Мы за Ленинград 
бились, за семью, за страну! Не 
было и мысли о бегстве. 

Но судьба распорядилась ина-
че. Отец и маленький братик вско-
ре умерли от голода, и Валентину 
с мамой и сестрой эвакуировали 
в Ярославскую область. Вале по-
кидать Ленинград не хотелось, 
но состояние мамы не оставляло 
выхода. Уезжали ночью. Девочки 
везли на саночках обессилевшую 
мать на Финляндский вокзал, а от-
туда –поездом до знаменитой До-
роге жизни. Был март 1942, и лед 
уже подтаял, угрожающе поскри-
пывая под колесами автобуса, но 
все-таки выдержал. 

В апреле 1944 года семья по 
собственному желанию вернулась 
в родной город. К сожалению, 
мама вскоре после победы умер-
ла, не выдержав истощения, а вот 
младшую сестренку Валя выходи-
ла. Сейчас Екатерина Алексеевна 
жива и готовится справлять 88-й 
день рождения.

После войны Валентину Алек-
сеевну направили в деревню Ов-
цино восстанавливать подсобное 
хозяйство Северо-западного па-
роходства. А потом включились 
в работу законсервированные на 
время войны кирпичные заводы, 
чей кирпич шел на восстановле-
ние разрушенного Ленинграда. 
На заводе Валентина Алексеевна 
проработала 36 лет. 

Там же нашла свое счастье – 
героя войны Анатолия Яковлевича 
Невина, который работал на заво-
де шофером. В 1950 году они по-
женилась; родились сын и дочка, 
появилися внуки и правнук. Род-
ственники очень гордятся своей 
бабушкой, которой 9 января ис-
полнилось 90 лет.

О памятной дате помнят не 
только друзья, родные и близкие. 
Губернатор Ленинградской обла-
сти прислал Почетную грамоту, а 
из Кремля доставили письмо от 
В. В. Путина, в котором президент 
поздравляет защитницу и его род-
ного города с юбилеем и благода-
рит за жизненный подвиг. 

Тёплые слова до слёз растро-
гали Валентину Алексеевну, ведь, 
несмотря на горе и лишения, пере-
житые в войну, она остается насто-
ящим патриотом России, любит 
страну со всеми ее недостатками 
и даже сейчас готова постоять за 
нее, ведь Родина для их поколения 
намного важнее самой жизни.

Виктор АРШИНОВ

Судьба человека

Родина важнее жизни

 Дата Ф.И.О. Округ, границы

2 февраля Кузнецова Марга-
рита Михайловна г.п. им. Свердлова, микрорайон № 1, дома № 5, 38А, 39 Часы приема: 17.00–18.00

2 февраля Новиков Павел 
Николаевич г.п. им. Свердлова, микрорайон № 1, дома № 27, 30, 36, 38, 40 Часы приема: 17.00–18.00

3 февраля Хазиев Винер 
Хамзинович дер. Новосаратовка, дер. Невский Парклесхоз, пос. Красная Заря, пос. Рабочий Часы приема: 17.00–18.00

4 февраля Коровичева Наталья 
Владимировна

г.п. им. Свердлова улицы: Болотная, Ольховая, Щербинка 1-я линия, Щербинка 2-я линия, Аллейная, Кольцевая, Садовая; 
микрорайон № 2 дома № 3, 3А, 9, 10, 12,1 4, 23, 24, 25, 27, 30, 45, 46 Часы приема: 19.00–20.00

10 февраля Касапу Юрий 
Васильевич

г.п. им. Свердлова улицы: Ермаковская, Лесопарковая, Овцинская, Овцинская, 1-я линия, Овцинская, 2-я линия, Овцинская, 
3-я линия, Овцинская, 4 -я линия, Овцинская, 5-я линия, Овцинская, 6-я линия, Овцинская, 7-я линия, Овцинская, 8-я линия, 
Овцинская, 9-я линия, Овцинская, 10-я линия, Овцинская, 11-я линия, Овцинская, 12-я линия, Овцинская, 13-я линия, Пе-
трозаводская; микрорайон №1, дом № 9. Часы приема: 17.00–18.00

11 февраля Иванова Наталья 
Николаевна г.п.им. Свердлова, микрорайон № 2, дома № 44А, 51, 55 Часы приема: 19.30–20.30

11 февраля Полетаева Ната-
лья Анатольевна г.п. им. Свердлова, микрорайон № 2, дома № 35, 53, 54 Часы приема: 19.30–20.30

12 февраля Круглов Николай 
Алексеевич г.п. им. Свердлова, микрорайона № 1, дома № 2, 4, 1А Часы приема: 17.00–18.00

12 февраля Чекирев Евгений 
Александрович г.п. им. Свердлова, микрорайон № 2, дома № 31, 32, 47, 50, 52 Часы приема: 17.00–18.00

18 февраля Игонин Алексей 
Андреевич

г.п. им. Свердлова, микрорайон № 2 дома № 34,38,39,40,41,48,49; улицы: Владимирская, Старая Дача, Малые Пороги; 
деревни: Кузьминка, Маслово, Оранжерейка, Островки, Большие Пороги Часы приема: 19.30–20.30

18 февраля Тыртов Валерий 
Александрович г.п. им. Свердлова, микрорайон № 1, дома № 8, 37, 44 Часы приема: 10.00–13.00, 14.00–17.00

26 февраля Семенова На-
талья Ивановна г.п. им. Свердлова, микрорайон №1, дома № 25, 26, 28, 29, 33, 34, 35, 41 Часы приема: 17.00–18.00

26 февраля Чмиленко Татья-
на Николаевна

г.п. им. Свердлова, микрорайон № 1, дома № 2-Б, 6, 11, 13, 16, 17, 19, 20, 21, 22, 24, 31, 32; улицы: Дачная, Озерная, Ок-
тябрьская, Октябрьская 1-я линия, Октябрьская 2-я линия, Октябрьская 3-я линия, Петрова Дача Часы приема: 17.00–18.00

27 февраля Гудима Дмитрий 
Семенович г.п. им. Свердлова, микрорайон № 1, школа, общежитие, дома № 1, 23 Часы приема: 16.00–17.00

27 февраля Гуренков Дмитрий 
Владимирович г.п. им. Свердлова, микрорайон № 1, дома № 2А, 7 Часы приема: 17.00–18.00

Депутаты МО «Свердловское городское поселение» осуществляют прием избирателей по адресу: 
пос. им. Свердлова, микрорайон 1,  д. 1, каб. № 5. Телефон 8 (813-70) 77-545. Электронная почта: sverdlovosd@mail.ru  

Режим приема депутатов в феврале 

Блокадный хлеб
10% пищевой целлюлозы, 10% 

- хлопковый жмых, 2% – обойная 
пыль, 2% – сметка и выстряска 
из мешков кукурузной и ржаной 
муки, 1% – хвоя, остальное – 
ржаная обойная мука. Позже ста-
ли добавлять березовые почки и 
кору. Норма на человека была 125 
граммов в сутки. 
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Фотоконкурс
Начинаем фотоконкурс 

«Наш любимый поселок 
имени Свердлова и мы».

Присылайте на элек-
т р о н н у ю п о ч т у  г а з е т ы 
gazetarodnoibereg@gmail.
com ваши снимки, показываю-
щие привлекательность наших 
мест и людей, которые здесь 
живут.

 Не забудьте указать автора 
снимка, дату и наименование 
композиции. Ведь мы соби-
раемся в более теплое время 
года провести открытую фото-
выставку и авторам самых ин-
тересных фотографий вручить 
призы. Подробнее об этом мы 
сообщим позже.

В рубрике «Выражаю благо-
дарность» мы готовы публико-
вать благодарности, которые 
вы хотели бы передать пу-
блично за общественно зна-
чимые поступки. Поясняйте, 
пожалуйста, подробнее, кого и 
за какие дела вы хотели бы по-
благодарить.


